Réunion du Comité Directeur du 30 novembre 2021

Présents : Alain Burgaud, Hubert Potereau, Mireille Burgaud, Josiane Freneau, Elisabeth Lisbert, Lorraine Hodson, Charlotte Nutsch, Claude Chaillot. Claude Bigeard, Marcel Barreau.

10 h Début de la réunion.

Le président informe qu'il a reçu et signé la convention incendie pour la salle du dojo, et qu'il a réceptionné le manuel ad hoc.

Marche Rose:

Après avoir fait les comptes, le trésorier a remis un chèque de 740 € à la présidente du CORERS, qui le fera parvenir à destination.

Thierry est chargé de confectionner une vingtaine de panneaux qu'on utiliserait pour ce type de randonnées. Claude C fait savoir qu'il doit déjà exister quelques panneaux dans la réserve de la salle de sports.

Situation:

Le club compte 106 licenciés (+ 4 en attente de certificat médical) et 23 sympathisants.

La situation financière est légèrement supérieure par rapport aux autres années (normal, il y a moins de dépenses).

Marcel informe qu'il y eu un accident à la marche nordique, mais à priori sans conséquences.

Voyages et sorties:

La sortie du 14 /12 est maintenue. 26 personnes inscrites. Le voyage est payé à l'agence.

Voyage en Italie : 38 personnes inscrites, des arrhes ont été versées à l'agence. Josiane précise que tous les voyages annulés pendant la COVID ont été remboursés, y compris l'assurance.

Le club n'organisera pas de marche pour le téléthon (trop tard) et regrette que la municipalité n'ait pas organisé et coordonné les clubs à cette occasion.

Repas du 16 décembre :

Le président a rappelé les règles sanitaires telles qu'elles sont définies actuellement. Lors du débat il est apparu que la rencontre amicale et conviviale prévue ne pourra se réaliser. Le comité directeur a donc voté l'annulation et le report à une date ultérieure de ce repas.

Néanmoins, la galette des rois du 20 janvier est maintenue pour l'instant.

Divers:

Claude B informe le comité directeur que le tennis-rebond jouera à partir de janvier à Saint Révérend.

Marcel informe qu'il dispose de 4 jeux de bâtons pour la marche nordique, bâtons prêtés par le CODERS.

Hubert fait remarquer que l'activité marche manque d'animateurs, et que globalement cette activité demande une meilleure organisation avant (préparation) et pendant (sécurité).

Il est prévu de se retrouver le vendredi 10 à 15 h 30 à la salle de sports pour débarrasser la réserve, et faire l'inventaire, avant les travaux de réhabilitation de la salle.

11 h 40 fin de la réunion.